

静岡県サッカー協会西部支部審判委員会 普及活動報告

2019年度 第10回少年少女審判教室

開催日時 2019年10月5日(土)18:00~20:00

会場 浜北文化センター

講師 増井啓証

参加者数 4種選手:71名 指導者・保護者:56名

講師感想

少年少女審判教室を終えて、子供達が真剣に学ぼうとする気持ちが伝わってきました。サッカーの歴史、フェアプレー、競技規則、そしてリスペクトの精神。それぞれなぜ必要なのかをしっかりとメモをとる子供達が多く、審判教室の有効性を感じ取ることが出来ました。

受講者感想

講師のお話を聞くだけではなく、子供達が質問に答える場面があり、有意義な教室でした。

競技規則を学んだので、次の試合から活用してほしいと思います。



静岡県サッカー協会西部支部審判委員会 普及活動報告

2019年度 第9回少年少女審判教室

開催日時 2019年9月14日(土)19:00~20:30

会場 アミューズ豊田

講師 宮城健司

参加者数 4種選手:33名 指導者・保護者:3名

講師感想

初めての審判教室の講師ということで少し緊張し不安もありましたが、子供達が笑顔を見せてくれたので落ち着いて講義を進める事が出来ました。質疑応答では、積極的に手を挙げてくれる子供もいて講義に興味を持ってくれたように思います。

受講者感想

リスペクトという言葉を初めて聞く子供もいましたが、この審判居室に参加したことで理解してくれたと思います。明日からの試合で、リスペクト・フェアプレーの気持ちをプレーに表してくれる事を期待します。



静岡県サッカー協会西部支部審判委員会 普及活動報告

2019年度 第8回少年少女審判教室

開催日時 2019年8月31日(土)19:00~20:30

会場 田原交流センター

講師 小野田敦

参加者数 4種選手:40名 指導者・保護者:3名

講師感想

子供達と和気あいあいとしたムードで講義を進める事ができました。質疑応答のところでは、

積極的に手を挙げてくれる子供も居て講義に興味を持ってくれたように思います。

受講者感想

講師の方の説明が分かりやすく、子供達も真剣に聞き入ってました。リスペクトに対し興味を持ってくれたと思いますので、試合や練習などサッカーに関わる場面で生かしてもらえたたらと期待します。



静岡県サッカー協会西部支部審判委員会 普及活動報告

2019年度 第7回少年少女審判教室

開催日時 2019年7月28日(日)17:30~19:00

会場 相生小学校

講師 藤田滋

参加者数 4種選手:36名 指導者・保護者:27名

講師感想

選手たちは真剣に集中して審判教室に参加していました。講師が問い合わせると積極的に挙手し発言していました。審判教室終了後、10数人が講師に握手を求めてきて、リスペクト精神が浸透したと感じました。

受講者感想

説明を聞くときは無駄話をせず静かに聞き、発表するときは積極的な姿がみられました。ほとんどの子が試合でグリーンカードをもらっていてリスペクトを意識していると思います。今日の審判教室で学んだことを試合や練習で活かしてほしいです。



静岡県サッカー協会西部支部審判委員会 普及活動報告

2019年度 第6回少年少女審判教室

開催日時 2019年7月20日(土)18:00~19:30

会場 オイスカ高校

講師 小窪哲也

参加者数 4種選手:40名 指導者・保護者:20名

講師感想

講義前半はリスペクト、フェアープレイについて学び、後半はオフサイドを中心としたルールの理解を行いました。質問に対し、受講した子供達が積極的に手を挙げて発表してくれたお陰で、活気ある審判教室になったと思います。

受講者感想

今回参加してくれた選手は講義で教えて頂いたルールや試合での姿勢、取り組み方を各チームに戻り来られなかつた選手達に伝えてもらいたいと思いました。



静岡県サッカー協会西部支部審判委員会 普及活動報告

2019年度 第5回少年少女審判教室

開催日時 2019年7月7日(日)17:10~18:40

会場 浜北文化センター

講師 増井啓証

参加者数 4種選手:68名 指導者・保護者:47名

講師感想

少年少女審判教室において参加者が、話をしっかりと聞く、大事なことはメモを取る、自信を持って挙手をする、などとても真剣に参加する姿勢が見られました。今回の審判教室で、リスクペクトについてしっかりと理解されたと思います。

受講者感想

フェアプレイの基本となる、ルールを理解しプレーすることの一環で説明のあった、オフサイドなどの競技規則でぼんやりとしか理解していなかったことが明確になりました。リスクペクトはお互いが意識することが重要でありさつや握手など今後も行動していきたいです。



静岡県サッカー協会西部支部審判委員会 普及活動報告

2019年度 第4回少年少女審判教室

開催日時 2019年7月6日(土)14:00~15:30

会場 篠原協働センター

講師 阪田智

参加者数 4種選手:83名 指導者・保護者:14名

講師感想

問い合わせに対してチャレンジして積極的に発言してくれる選手が多く大変やり易かった。

受講者感想

インストラクターが大変わかりやすく話していただき、また積極的に手を挙げる手法をとることで活気があふれ非常に盛大な審判教室になりました。



静岡県サッカー協会西部支部審判委員会 普及活動報告

2019年度 第3回少年少女審判教室

開催日時 2019年6月30日(日)18:30~20:30

会場 積志協働センター

講師 藤田滋

参加者数 4種選手:43名 指導者・保護者:25名

講師感想

チーム、コーチの指導によりリスペクト精神はすでに受講前に備わっていたと思います。それにプラスしてフェアプレーの原点となる全力でプレーすること、ルールを理解し守ることは今回の審判教室で浸透したと非常に熱心に受講する姿勢から感じました。

受講者感想

インストラクターの質問に積極的に手を挙げて、審判教室に対して選手たちの前向きな姿勢が見られました。



静岡県サッカー協会西部支部審判委員会 普及活動報告

2019年度 第2回少年少女審判教室

開催日時 2019年6月22日(土)10:00~12:00

会場 気賀みをつくし文化センター

講師 小野田敦

参加者数 4種選手:66名 指導者・保護者:10名

講師感想

講義中は無駄口もなく講義の内容をノートに取り、質問には自発的に答えてくれ集中して積極的に取り組む子供たちの姿勢がとても印象的でした。

受講者感想

講師の方が映像を使ってクイズをしてくれて選手も興味深く参加できて良かったです。



静岡県サッカー協会西部支部審判委員会 普及活動報告

2019年度 第1回少年少女審判教室

開催日時 2019年6月15日(土)15:00~17:00

会場 五島協働センター

講師 小野田敦

参加者数 4種選手:41名 指導者・保護者:9名

講師感想

選手および指導者の方々と和気あいあいとしたムードの中で講義を進められました。リスペクトに関する質問に対して的確な答えを返してくれ、日頃のチーム指導者による指導が素晴らしいことを実感しました。

受講者感想

これまで知らなかったサッカーの歴史や競技規則と審判が必要となった経緯、競技規則を知ることができてとても有意義でした。講師の説明も分かりやすく楽しく聴けました。すべての人たちに感謝して、リスペクトの精神でサッカーを続けて全力でがんばります。

